

**RILIS NASIONAL**

## Peringati HUT KORPRI Ke-53, Rutan Kebumen Laksanakan Upacara Bendera

Rita Puspita Dewi - [KEBUMEN.RILISNASIONAL.COM](http://KEBUMEN.RILISNASIONAL.COM)

Nov 29, 2024 - 10:27





Kebumen- Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kebumen gelar upacara memperingati HUT ke-53 Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) di lapangan dalam Rutan Kebumen, Upacara dipimpin Kepala Rutan Kebumen Tri Mulyono, sebagai Inspektur Upacara, serta dihadiri seluruh pegawai. Jumat (29/11/2024).

Peringatan tahun ini mengusung tema “Korpri untuk Indonesia” yang menegaskan semangat aparatur sipil negara (ASN) dalam memperkuat persatuan, jiwa korps, serta kontribusi nyata bagi masyarakat dan bangsa. Tema

ini menekankan peran Korpri sebagai wadah tunggal kedinasan yang aktif mendukung pembangunan nasional.

Upacara diawali pengibaran Bendera Merah Putih diiringi lagu kebangsaan Indonesia Raya, dilanjutkan mengheningkan cipta yang dipimpin Inspektur Upacara. Pembacaan Pancasila oleh Inspektur Upacara diikuti seluruh peserta, disusul pembacaan Pembukaan UUD 1945 oleh petugas.



Turut dibacakan Panca Prasetya Korpri guna mengingatkan ASN untuk menjunjung nilai pengabdian, integritas, dan tanggung jawab dalam menjalankan tugas. Momen ini menegaskan komitmen ASN untuk mengamalkan nilai Korpri sebagai panduan pelayanan terbaik bagi masyarakat dan kontribusi bagi bangsa.

Dalam upacara tersebut Karutan Kebumen Tri Mulyono menyampaikan 7 pesan Presiden Republik Indonesia, Prabowo Subianto dalam rangka HUT KORPRI Ke-53.

“Perkuat solidaritas dan kerja sama KORPRI sebagai simbol persatuan bangsa. Utamakan pelayanan publik yang inovatif, efisien, dan transparan berbasis teknologi digital. Tunjukkan integritas, disiplin, dan kepatuhan hukum di setiap lini pelayanan, Pastikan akses pangan bergizi bagi kelompok rentan, dukung transisi energi terbarukan, dan tingkatkan efisiensi energi. Kolaborasikan program pengentasan kemiskinan dengan kementerian terkait. ASN harus menjaga netralitas politik dan setia pada kepentingan rakyat serta bangsa”. Ujar Tri sampaikan sambutan.

Terakhir, Tri Mulyono juga mengajak kepada seluruh petugas Lapas

Lubuklinggau untuk meningkatkan integritas dalam melaksanakan tugas serta melakukan langkah-langkah reformatif berkelanjutan untuk mensukseskan Program Asta Cita Presiden Prabowo Subianto. (HumasRumen)